

VÍCTOR ANTORAZ
Word Comunicación

ZOOM FOTOGRÁFICO LA OTRA MIRADA



Exhibición de trial en la Isla del Soto

Santa Marta de Tormes inauguró ayer los actos en honor de San Blas con una demostración de trial en el parque de la Isla del Soto habilitado para este deporte

▲ **Equilibrios.** Los aficionados al trial pudieron disfrutar ayer de un deporte vistoso como pocos. La demostración en la Isla del Soto sirvió para dar por inaugurados los actos festivos en honor de San Blas. :: FOTOS: VÍCTOR ANTORAZ



Uno de los participantes, durante un salto.



Algunos de los asistentes a la demostración.



Ejercicios entre las rocas del parque de trial.